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第４屆第 2 次定期大會第 39 次會議 

（中華民國 112 年 12 月 1 日上午 11 時 6 分） 

宣讀議案交付審查 

主席（康議長裕成）： 
開會。（敲槌）第 4 屆第 2 次定期大會會議紀錄從第 27 次到第 38 次的會議

紀錄已經放在各位同仁桌上，請參閱。有沒有意見？沒有意見，會議紀錄確認。

（敲槌） 

再向大會報告，我們今天的議程是宣讀議案交付審查，我們按照慣例請議事

來宣讀，議事組，請宣讀。 

本會議事組曾主任癸開： 
請各位議員參閱桌上第 4 屆第 2 次定期大會各項議案交付審查一覽表（續）。 

一、議長交議市政府提案（續）計 10 案，分別為社政類，編號 11 至編號

13，3 案；教育類，編號 2 至編號 3，2 案；農林類，編號 11，1 案；警

消衛環類，編號 3 至編號 6，4 案。 

二、議員提案計 902 案，分別為民政類，編號 35 至編號 112，78 案；社政

類，編號 44 至編號 83，40 案；財經類，編號 42 至編號 84，43 案；教

育類，編號 44 至編號 123，80 案；農林類，編號 58 至編號 149，92 案；

交通類，編號 71 至編號 218，148 案；警消衛環類，編號 65 至編號 180，

116 案；工務類，編號 156 至編號 459，304 案；法規類，編號 1，1 案。

宣讀完畢。 

主席（康議長裕成）： 
各位同仁對剛才宣讀的議案有沒有意見？沒有意見，我們就…，郭議員建

盟，請發言。 

郭議員建盟： 
現在都不逐條唸了？ 

主席（康議長裕成）： 
現在是要交付審查。 

郭議員建盟： 
是交付，所以不逐條唸？可是有一些像墊付案，也是交付委員會審查。 

主席（康議長裕成）： 
對。 

郭議員建盟： 
再回來大會是嗎？ 
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主席（康議長裕成）： 
再回來大會，都要先交付審查。 

郭議員建盟： 
所以今天還沒有實際審查？ 

主席（康議長裕成）： 
今天早上沒有審際審查。 

郭議員建盟： 
沒有意見，謝謝。 

主席（康議長裕成）： 
今天是交付審查，然後今天應該就有分組審查嘛！有沒有？下午，下午有分

審查，下禮拜一、二也都是排分組審查的議程，下禮拜一而已，對，下禮拜一，

下禮拜二開始就是財經委員會的歲入和歲出審查，然後各委員會的預算就接著

開始審查了，在禮拜二開始審查。我們剛才宣讀的議案就交付審查。 

郭議員建盟： 
沒有意見。 

主席（康議長裕成）： 
讓各委員會來分組審查，各位同仁有沒有意見？沒有意見，好，謝謝。（敲

槌決議） 

另外，上次應該處理的沒有處理，我們看一下桌上有一份 112 年度黨團成員

一覽表，這個應該要送大會來唸一下，請參閱，其中無黨團結聯盟的成員有異

動，我們就是唸一下讓大家知道，就是備查，有沒有意見？我們備查，謝謝。

（敲槌決議） 

我們今天的會議到此結束，散會。（敲槌） 


